

2023年3月31日

令和5年度沖縄県がん診療連携協議会

NPO 乳がん患者の会 ピンク・ばんさぁ活動報告

2010年、浦添市城間に開設した『ピアサポートサロンピンク・ばんさぁりボンズハウス』を拠点に、ピアサポート活動をしています。

サロンは毎週火・水・金曜日の13:00～16:00 オープンしており、定期的な活動として、毎月第2火曜日にウィッグ相談日、第2水曜日は20代～40代のメンバーによる「ぴーち会ユンタク会」を開催。また、術後の補正パットや帽子づくりなどのワークショップも行っています。

2022年は、浦添市の「浦添市まちづくりプラン助成金」を受け浦添市における「持続可能な乳がん検診啓発活動」事業 私たちにできるSDGs × ピンクリボン活動として

- ANA SPORTS PARK 浦添イルミネーションでモニュメントのピンクライトアップ (2022.12.3～2023.1.3)
 - 「ピンクリボンカーニバル in うらそえ」の開催 (2022.12.3)
 - ピンクリボンカーニバル in うらそえ告知と乳がん検診受診啓発のポスターの掲示
 - チラシ (ハガキカード) 及び記念品の配布と設置
 - CMによる啓発活動 FM21 より約150回放送 (2022.10.1～12.31)
- を行いました。



12月20日 NHK おきなわHOTeye で、ANA SPORTS PARK 浦添のイルミネーションとピンクライトアップが紹介された。

